

Ressort: Technik

Mail-Dienstleister: Anbieter sollten Server-Standort kenntlich machen

Berlin, 01.08.2014, 16:55 Uhr

GDN - Anbieter von E-Mail-Diensten und Cloudspeichern sollten gesetzlich dazu verpflichtet werden, den Standort ihrer Server und Details zum Datenschutz auf ihren Seiten kenntlich zu machen: Das fordert der Geschäftsführer der beiden größten deutschen E-Mail-Dienste web.de und GMX, Jan Oetjen. "Der Gesetzgeber sollte hier dringend für eine Kennzeichnungspflicht sorgen", sagte Oetjen der "Rheinischen Post" (Samstagsausgabe).

"Auf jedem Produkt, vom Plastikspielzeug bis zum iPhone, sind die CE-Norm und das Herstellungsland aufgedruckt. Bei ausländischen E-Mail-Anbietern ist nicht ersichtlich, wo die Daten gespeichert werden und welcher Datenschutz zum Einsatz kommt." Auf jeder Seite des Providers müsse stehen, in welchem Land die Daten des Nutzers gespeichert werden. Die E-Mail wird in Deutschland am Sonntag 30 Jahre alt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-38709/mail-dienstleister-anbieter-sollten-server-standort-kenntlich-machen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com